



Fecha: 11/10/2024

Información

Página: 1

Primera plana

Area cm2: 696

Costo: 42,108

1 / 4

Redacción



MEDIO ORIENTE

## **Acusa la ONU a Israel de crímenes de guerra**

Una investigación de Naciones Unidas determina que ese país realizó la destrucción deliberada del sistema sanitario de Gaza y ese es un delito contra la humanidad. Pág. 27

## AUMENTAN LOS BOMBARDEOS CONTRA GAZA Y BEIRUT

# ONU acusa a Israel de crimen de exterminio

**G**inebra.- Una investigación de Naciones Unidas concluyó que Israel llevó a cabo una política concertada de destrucción del sistema sanitario de Gaza, lo que constituye un crimen de guerra y un crimen contra la humanidad de exterminio, mientras el Ejército israelí siguió ayer con su campaña de bombardeos en el enclave palestino y en Líbano, que dejaron ayer decenas de muertos, entre ellos mujeres y niños.

En una declaración de la exaltada comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Navi Pillay, dada a conocer antes de la publicación del informe completo, se acusa a Israel de "ataques implacables y deliberados contra el personal y las instalaciones médicas" en la guerra que ya lleva más de un año.

"Los niños, en particular, se han llevado la peor parte de estos ataques, sufriendo tanto directa como indirectamente el colapso del sistema sanitario", añadió Pillay, cuyo informe se presentará ante la Asamblea General de la ONU el 30 de octubre.

Israel afirma que los militantes de Hamas en Gaza actúan al abrigo de zonas pobladas y urbanizadas, como viviendas particulares, escuelas y hospitales, y que los atacará donde aparezcan, al tiempo que trata de evitar daños a la población civil. El grupo niega que oculte militantes, armas y puestos de mando entre la población

civil.

El reporte también acusa a las fuerzas israelíes de matar y torturar deliberadamente a personal médico, atacar vehículos sanitarios y restringir los permisos para que los pacientes abandonen la asediada Franja de Gaza.

Como ejemplo, citó la muerte de la niña palestina Hind Rajab en febrero junto con sus familiares y dos médicos que acudieron a rescatarla bajo fuego israelí.

La Organización Mundial de la Salud afirma que más de 10 mil pacientes que necesitan evacuación médica urgente no han podido salir de Gaza desde que se cerró el paso fronterizo de Rafah con Egipto en mayo.

El Ministerio de Sanidad palestino afirma que casi mil médicos han muerto en Gaza en el último año, en lo que la OMS calificó de "pérdida irremplazable y golpe masivo al sistema sanitario".

En la declaración se afirma que se ha investigado el trato dispensado tanto a los detenidos palestinos en Israel como a los rehenes capturados por combatientes de Hamas en el ataque del 7 de octubre, que desató la guerra, y se acusa a ambas partes de participar en torturas y violencia sexual.

La Comisión de Investigación tiene la orden de recabar pruebas e identificar a los autores de crímenes inter-

nacionales cometidos en Israel y los territorios palestinos ocupados. Basa sus conclusiones en diversas fuentes, como entrevistas con víctimas y testigos, documentos e imágenes por satélite.

Mientras tanto, Israel prosiguió sus ataques aéreos contra Gaza y Beirut.

En el frente de la Franja, donde Israel vuelve a intensificar sus bombardeos y operaciones terrestres, la Media Luna Roja palestina anunció que 28 personas murieron y 54 resultaron heridas en un bombardeo contra una escuela que albergaba a familias desplazadas.

"Nuestros equipos atendieron a 28 fallecimientos y 54 heridos tras el ataque del ejército de ocupación israelí contra la escuela Rafida", dijo la organización, refiriéndose a un establecimiento ubicado en Deir el Balah.

En tanto, al menos 22 personas murieron en dos bombardeos israelíes en el centro de Beirut, lo que representa el ataque más mortífero contra la capital libanesa desde que Israel y Hezbolá entraron en guerra abierta.

Imágenes mostraban columnas de humo elevándose sobre la ciudad de seis millones de habitantes.

Es la tercera vez que la aviación israelí golpea el centro de Beirut desde el 23 de septiembre, cuando se intensificó la escalada entre Israel y el movimiento libanés proiraní Hezbolá. Por lo general, Israel concentra sus

ataques en los suburbios del sur de la capital, bastión de la milicia armada.

Además, las fuerzas israelíes dispararon contra dos posiciones usadas por las fuerzas de paz de la ONU en Líbano (FPNUL) y contra una tercera el miércoles, dijo la fuerza de la ONU, mientras Israel advertía a civiles libaneses que no regresen a sus hogares en el sur y continuaba con su asalto contra Hezbolá.

Israel reconoció que sus fuerzas "abrieron fuego" en la zona de la base de las fuerzas de paz de la ONU en Ras Al Naqura, en el sur de Líbano, tras pedirles que buscaran refugio, pero insistió en que los militantes de Hezbolá operan cerca de los puestos de la ONU.

Estados Unidos expresó el miércoles su pleno respaldo a las operaciones militares de Israel en Líbano, de-

jando a un lado la propuesta que presentó hace dos semanas con Francia para una tregua de 21 días para una salida negociada.

**El gobierno de Netanyahu busca destruir de forma deliberada el sistema sanitario en la Franja, lo que constituye "crímenes de guerra y contra la humanidad", indica informe**

**COMISION DE INVESTIGACIÓN**

**"Israel comete crímenes de guerra... de exterminio, con ataques incesantes y deliberados contra el personal médico y las instalaciones"**

**PRESIONAN A BIDEN**

**LOS PAÍSES** del golfo Pérsico presionan a Washington para que impida que Israel ataque los sitios petroleros de Irán, afirman fuentes



**Rescatistas buscan**  
sobrevivientes tras un  
ataque aéreo israelí en  
un barrio de Beirut